



KOLABORASI WUJUDKAN KOTA NYAMAN HUNI Penyediaan Air Bersih Dinilai Paling Sulit

YOGYA (KR) - Beberapa organisasi perangkat daerah (OPD) di Kota Yogya siap berkolaborasi guna mewujudkan kota nyaman huni. Penyediaan air bersih dinilai menjadi salah satu indikator yang paling sulit diwujudkan.

Ketua DPRD Kota Yogya Danang Rudyatmoko, menjelaskan aspek utama yang harus dipenuhi untuk menjadikan kota nyaman huni ialah terbebasnya kawasan kumuh. "Setidaknya ada tujuh indikator kawasan kumuh. Salah satu yang paling sulit ialah ketersediaan air bersih. Hal ini karena kondisi pipa milik PDAM Tirtamarta sudah berusia seratus tahun," katanya, Senin (14/10).

Dengan kondisi pipa yang cukup tua tersebut, menurutnya sangat mempengaruhi kualitas air. Meski air sudah diolah sejak dari sumbernya namun ketika sampai di pelanggan bisa memiliki kualitas yang berbeda. Pihaknya dari lembaga dewan juga sudah menyetujui normalisasi pipa PDAM melalui belanja modal.

Selain ketersediaan air bersih, indikator lain

yang harus dipenuhi antara lain ruang terbuka publik, drainase lingkungan, pengelolaan sampah dan limbah serta bangunan dan jalan. Seluruh indikator itu akan direalisasikan oleh berbagai OPD seperti Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP), Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perempuan dan Perlindungan Anak (DMPPA), camat, lurah serta unsur masyarakat. "Adanya kolaborasi untuk mewujudkan kota nyaman huni seharusnya bisa mempercepat pengentasan kawasan kumuh," imbuh Danang.

Sementara Kepala DPMPPA Kota Yogya Edy Muhammad, menyampaikan kewajiban pemerintah lebih pada pengawasan dan pengendalian serta pemberdayaan masyarakat. Sehingga masyarakat harus mengerti bagaimana kondisi wilayahnya dan cara memanfaatkannya agar membuat siapapun nyaman saat berada di wilayah tersebut.

(Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			
3. Dinas PMPPA			

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005